

Conseil départemental du Finistère

Communiqué de presse

Mardi 4 juin 2024

RD 134 – Couche de roulement sur la route de Bénodet à Clohars-Fouesnant

Le Département du Finistère entreprendra des travaux de réfection de la couche de roulement sur l'emprise de l'aménagement cyclable de la route départementale n° 134, situé sur la commune de Clohars-Fouesnant.

Afin de limiter au maximum les désagréments pour les usagers, les travaux de réfection se dérouleront exclusivement de nuit, du **lundi 10 juin 20h au vendredi 14 juin 6h**.

Pendant la durée de l'intervention, des itinéraires de déviation seront mis en place dans les deux sens de circulation.

A partir du giratoire de Ménez Saint Jean (RD34) jusqu'au giratoire de l'Odet, les automobilistes emprunteront les voies communales « route de Kehall » et « route de Ty Pin », puis la RD 44 en agglomération de Bénodet « avenue de Fouesnant » et « route de Quimper » jusqu'au giratoire de l'Odet.

En juin 2023, le Département du Finistère a lancé un vaste plan de 80 millions d'euros pour de nouveaux aménagements routiers sur 10 ans. Pour Stéphane LE DOARE, Vice-président chargé des infrastructures et du désenclavement « *Le Département du Finistère investit 61 250 euros dans ces travaux. En modernisant et en sécurisant le réseau routier, le Département travaille concrètement à améliorer la vie quotidienne des Finistériens, à faciliter toutes les mobilités et à servir au mieux les intérêts de chaque territoire.* »

Plan de déviation

